

消費税の増税に反対する署名

内閣総理大臣 安倍晋三 殿

【要望趣旨】

いま、国民の所得はのびず、社会保障の負担増がのしかかっています。物価や原材料費が高くなり、暮らしと営業を圧迫しています。このもとで、消費税の8%の大増税によって、消費が冷え込み、景気が急速に悪化することは必至です。

さらに、安倍内閣は、圧倒的多数の国民の反対にもかかわらず、来年10月から消費税を10%へ引き上げる、大増税路線につきすすもうとしています。

消費税増税の口実は、すべて崩壊しています。「社会保障のため」といながら、給付削減と負担増は目白押しです。「財政再建のため」といながら、大型公共事業や軍事費の規模を膨らませ、財政再建のめどは示されていません。

消費税を増税しなくても、所得や資産に応じて負担する「応能負担の原則」にたった税制改革と賃上げをはじめ国民の所得を増やす政策で税収を増やせば、社会保障拡充の財源は十分確保できます。財政再建の道も切り開かれます。

以上の趣旨にたって、次のことを求めます。

【要望事項】

一、消費税の大増税をやめること

氏 名	住 所

取扱団体●日本共産党国会議員団近畿ブロック事務所 〒540-0004 大阪市中央区玉造2-15-7 USビル2F

14.9.(2)

【お願い】お手数ですが、この署名は、最寄りの共産党事務所にお届けいただくか、下記にファックスしていただくようお願いします。日本共産党国会議員団近畿ブロック事務所 Fax 06-6764-9115

折り目

亡国の政権に レッドカード！



安倍政権打倒の
国民的大運動を
呼びかけます

日本共産党

目先は変えたが中身は危ない政治

改造内閣

第2次安倍内閣—女性閣僚の起用など目先を変えたことで、支持率は多少上昇しましたが、やろうとし

タカ派改憲議連から15人
新閣僚19人のうち15人もが日本の侵略戦争を正当化する改憲・右翼団体「日本会議」

ていることは、集団的自衛権行使容認の閣議決定の具体化、消費税増税など危ない政治です。

の応援団「日本会議国会議員懇談会」のメンバーです。「靖国派」お友達内閣。憲法否定の布陣は極めて露骨です。

近畿民報

2014年9月 No.2(第167号)
発行／日本共産党国会議員団
近畿ブロック事務所

〒540-0004 大阪市中央区玉造2丁目15番7号USビル2F
Tel.06(6764)9111 Fax.06(6764)9115
Eメール:jcpkinki@cronos.ocn.ne.jp

※日本共産党は
以上の見解を
発表しました。